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今年度の２学期は、土曜日の登校日が３日間ありまし

た。水曜日に６時間目を実施した日もありました。いつも

とは違うリズムでの学校生活が強いられましたが、１学期

の授業の遅れを補充することができました。また、体育大 

会と飛躍祭については、新型コロナ感染症対策をしながら無事に開催でき、集団として大

きく成長できる機会となりました。10 月末には生徒会活動が２年生に引き継がれました。

本部役員は、意見箱の増設や生徒会放送でのクイズの出題方法など、新たな試みを始めて

おり、専門委員長は、委員会活動をそれぞれの立場で責任をもって進めています。このよ

うに、多くの生徒にとって、様々な面で充実した期間になっていたように思います。 

さて、明日から 10日間の冬休みが始まります。冬休みが過ぎると、３年生への進級のた

めの準備段階に入ります。例年に比べて短い冬休みになりますが、１年後の進路選択・決

定を見据えて、新年の抱負を考えてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３学期始業式 １月５日(火)】 

日程 

08:15～08:20 朝の会 

08:30～08:50 始業式･表彰(放送) 

08:50～09:00 着替え 

09:00～09:15 大掃除 

09:25～10:55 学級活動･身体測定 

11:10 完全下校 

幹幹幹   
88日間の２学期終了！冬休みはどう過ごす？ 

充実した冬休みを過ごすために･･･ 

①一つしかない自分の命は自分で守る。危険を呼び込まない行動を！ 

年末は交通事故が多くなる時期です。事故に遭わないように、交通ルール(一旦停

止の遵守、並進や２人乗り、右側通行の禁止など)を守りましょう。また、危ないこ

とやものには絶対に近づかず、巻きこまれないようにしましょう。 

★ 帰宅時刻や金銭トラブル、ＳＮＳの利用などに注意。 

★ 飲酒や喫煙などの触法行為や 21:00 以降の外出、友人宅への宿泊は絶対に禁止。 

②規則正しい生活リズムで健康管理をしっかりと！ 

「早寝・早起き・朝ご飯」の生活習慣を大切にしましょう。また、新型コロナウ

イルス感染症予防のために、毎日の検温や３密回避を意識した行動をしましょう。 

③学力の定着を図るための復習を！ 

自習室を活用し、苦手な教科や内容について復習するとともに、学習習慣の確立

も図りましょう。（自習室ノートの余白(罫線部分)を利用し、自分の力を付けるため

に頑張っている生徒もいます。） 

持ち物 

□筆記用具 □飛躍 □防災頭巾 □上靴 

□体育館シューズ  □校内服  □朝読書用の本 

□健康観察カード  □冬休みの生活設計 

□通知表(｢保護者から｣の記入と保護者印を確認) 

□｢ノーメディアデー｣の取組結果 

□冬休みの課題   □白衣(給食当番だった生徒) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３組 鈴木カガリさんの自習室ノート】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２学期を振り返って】 

２年３組 登坂菜南 

今年は感染症対策のため、行事等で様々な制限が必要とされる中、体育大会や飛躍祭

を行うことができ、多くの学びがありました。 

体育大会で一番大変だったのはリレー練習です。リレーは、一人がミスをしてしまう

と途端に崩れてしまいます。バトンパスのどこが悪かったか、どうしたら早くバトンパ

スができるかを、みんなで話し合い、一人一人が考えながら練習を行うことで、徐々に

タイムを更新していきました。本番では、練習の成果を発揮して、練習よりもタイムを

縮めることができました。結果は３位となってしまいましたが、今までの中で一番速く

走ることができ、みんなで喜んだことは、今でもはっきり覚えています。 

飛躍祭では、練習方針についてクラスの仲間と意見がぶつかり、真剣に練習ができな

い時もありました。飛躍祭実行委員を中心に練習方法を考え、実践していくと、身にな

る練習ができはじめ、少しずつですが、全体のバランスやパートごとの力が付いてきま

した。飛躍祭本番では、飛躍賞はとることができず、他のクラスの団結力の強さを感じ

ましたが、私たちももっている力を精いっぱい出し切ったので悔いはありません。それ

は、歌い終わったみんなの顔を見て感じることができました。 

私がこの二つの大きな行事を通して学んだことは、団結とはとても難しいものだとい

うことです。団結するためには、クラスで共通の目標を立てること、その目標に向かっ

てみんなで試行錯誤を重ねながら努力することが大切です。一人でもその目標から外れ

ただけで、団結はできません。だからこそ、団結とはとても難しく、団結することには

価値があることを、行事を通して学ぶことができました。 

この２学期は、前期から後期に変わり、学校、クラス組織が大きく変わりました。私

は、団結ステージで感じたクラスのまとまりを更に強化し、みんなが過ごしやすい環境

づくり、雰囲気づくりをするために後期学級委員になりました。私が考えるリーダーと

は、みんなをまとめ、引っ張っていく存在です。この数か月間は、学級委員としてでき

ることを全力でやってきました。時間を見て着席の呼び掛けをしたり、夕の会で一日の

振り返りを考えて発信したりと、日々リーダーとしての在り方を考えてきました。 

リーダー会でみんなの意見をまとめ、決まったことを発信したり、実行したりするこ

とは大変でした。ここまでクラスのみんなに支えてもらいました。３学期もクラスの団

結力を生かして、学級目標を体現していけるように努力していきたいと思います。 

解説をノートの余白に

まとめています。 

すばらしい取組です。 

 



 


